
 令和４年６月３０日（木） 

 

校長室より 55 

 

こんにちは。 

 今日は、朝から市内の校長先生たちの会議
か い ぎ

がありました。その会議で、

松
まつ

本文化
も と あ や か

教育
きょ ういく

長
ちょう

が「法典東
ほうでんひがし

小学校
し ょ うがっ こ う

出身
しゅっしん

の谷川
たにがわ

航
わたる

さん、谷川
たにがわ

翔
かける

さん

兄弟
きょうだい

が、体操
たい そ う

の世界
せ か い

選手権
せんし ゅけん

の代表
だいひょう

に選
え ら

ばれました。」と話していました。

東京
と うき ょ う

オリンピックに選
え ら

ばれた兄の航さんとともに、弟の翔さんも日本の代表

に選ばれました。はちのこの先輩
せんぱい

が世界の舞台
ぶ た い

でがんばる姿
すがた

を応援
お う え ん

しま

しょう。また、「こんなに暑
あつ

くなってしまって熱中症
ねっちゅうしょう

がとにかく心配です。それ

ぞれの学校で十分に注意してください。」というお話もしていました。10:20 く

らいに学校に戻ってくると、業間
ぎょうかん

休
やす

みにも関
かか

わらず校庭には誰
だれ

もいません

でした。昨日に続
つづ

いて今日も「暑
あつ

さ指数
し す う

」が３１を超
こ

えてしまったので、外遊

びが中止になっていました。お日
ひ

様
さ ま

が出ているのに、業間休みの校庭に

誰もいないのは、とても寂
さ び

しく感じました。 

 給食のとき、事件
じ け ん

が起きました。給食を運
は こ

ぶエレベーターが動かなくなり

ました。幸
さいわ

い、出来上
で き あ

がった給食はほとんど運んだ後だったので、配膳に

はそれほど影響
えいきょう

がありませんでした。でも、使
つか

い終
お

わった食器
し ょ っ き

を給食室ま

で戻
も ど

せなくなりました。栄養
え い よ う

教諭
き ょ う ゆ

の高浦
たか う ら

先生と野崎
の ざ き

教頭
き ょ うと う

先生と相談
そ う だ ん

して、

「４年生以上は各学級
かくがっきゅう

で給食室まで運んでもらう。２･３年生

の分
ぶん

は５･６年生の力を借
か

りるしかない。」ということになったの

で、急遽
きゅ うきょ

お願
ねが

いしました。昼休みになると、あっという間に

安全
あんぜん

に給食室に運
は こ

び込
こ

んでくれました。頼
たの

もしい５･６年生に感謝
かん し ゃ

です。 

 

 

 

 


